



## Jour 4 : Gaudì (encore) et flamenco

publié le 10/03/2022

### Jour 4

Mercredi 9 mars, on a visité le Parque Güell, univers fantasmagorique caractéristique du style Gaudì. Bon, il a plu...

La balade se poursuit dans le quartier de l'Eixample, avec le Passeig de Gracia, un jeu de piste dans le marché local, et toujours les maisons dessinées par Gaudì.

L'après-midi, atelier ...danse flamenco ! On a ainsi pu apprendre quelques pas, les codes et le langage de cette danse, avant le spectacle du soir : un moment de grâce et de magie !



### Portfolio

